



# 100 Jahre Clubvereinigung

## Manfred Rommel wird erstes Ehrenmitglied in der Geschichte der Clubs

Anlässlich der Eröffnungsfeier am 18.01.2020 in Gaildorf zu der Landesclubschau wurde Manfred Rommel Stuttgart zum ersten Ehrenmitglied in der 100 jährigen Geschichte der württembergischen Clubvereinigung ernannt.

Manfred Rommel ist Vorsitzender des 1947 gegründeten Chinchilla Clubs. Er trat am 4. Mai 1958 in den Club ein und wurde damals sofort zum Schriftführer gewählt. Seit dem 25.02.1962 hat er dessen Vorsitz, mit kurzen Unterbrechungen, inne. Des Weiteren hat er sich als Abteilungsleiter der Clubs von Württemberg und Hohenzollern von 1962 bis 1983 verdient gemacht. Während dieser Zeit war er auch Abteilungsleiter der Clubs im ZDRK.

Durch und durch ein „Cluberer“, der mit seinem Engagement viel für die Clubvereinigung und die Weiterentwicklung der Rassekaninchenzucht getan hat.

Die Vorsitzende der Vereinigten Spezialclubs von Württemberg und Hohenzollern Ute Hartmann überreichte die Ehrungsurkunde und ein Geschenk. Herzliche Gratulation.

